
Stadtrat Prof. Dr. Marcus Gwechenberger                    Frankfurt am Main, 02.11.2023

24. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.11.2023
 
Frage Nr.: 2024 Europaturm
Stadtv. Dr. Kochsiek - CDU -

Obwohl  im  Herbst  2019  der  Haushaltsausschuss  des  Bundestags  im  Rahmen  der
Kulturförderung  zur  Sanierung  des  Europaturms  rund  25  Millionen  Euro  unter  der
Bedingung  freigab,  dass  die  Stadt  die  Finanzierung  der  anderen  Hälfte  der  Kosten
übernimmt, hat der Magistrat bisher kein Konzept zur Finanzierung und für die Nutzung
vorgestellt. 

Ich frage den Magistrat:

Besteht noch die Finanzierungszusage des Bundes im Rahmen der Kulturförderung?

Antwort:

Der Europaturm befindet sich im Eigentum der Deutschen Telekom. 

Die  Bauaufsicht  hat  am  22.03.2023  die  brandschutztechnische  Ertüchtigung  des

Europaturms genehmigt. 

Eine  neue  Nutzung  war  nicht  Antragsgegenstand  und  ist  der  Bauaufsicht  auch  nicht

bekannt. 

Nach  Kenntnis  des  Magistrats  werden  für  die  vorgesehenen  Maßnahmen  keine

Fördermittel beantragt.

 


